

## **RESUMEN**

Este trabajo de investigación está enfocado en presentar a los miembros de las Fuerzas Armadas, las ventajas y beneficios con los que cuenta el país al poder utilizar al Escuadrón de Aviones no Tripulados pertenecientes a la Aviación Naval de la Armada del Ecuador en el cuidado de los espacios marítimos, además de analizar y presentar los resultados y la contribución hecha por los Aviones no tripulados en el control del territorio marítimo del Ecuador al hacer presencia de exploración aeromarítima evitando de esta manera actos ilícitos que se puedan suscitar en el mar, tales como el narcotráfico, la piratería, la inmigración y la pesca ilegal, y el tráfico ilegal de combustible, así como también ayudar y prevenir a la seguridad de la vida humana en el mar, demostrando de esta manera que al determinar la operatividad y el grado de eficiencia de los aviones no tripulados, basado en los resultados obtenidos, estos han sido de gran ayuda y han logrado contribuir en el control del espacio marítimo nacional y en los intereses marítimos del Ecuador.

Palabras clave: UAV, Vehículo aéreo no tripulado, Resultados UAV.